



Mesa Redonda: Investigación e innovación en Cardiología

Madrid, 30 Mayo 2017
CV

JULIÁN PÉREZ VILLACASTÍN

Julián Pérez-Villacastín es **Director del Instituto Cardiovascular**, el cual engloba los Servicios de Cardiología, Cirugía Cardiaca y Cirugía Vascular. Es además **Responsable de la Unidad de Arritmias** del Hospital Clínico San Carlos de Madrid desde el año 2000. Ha sido miembro del **Comité de Acreditación de la Sociedad Europea de Cardiología** y Secretario General de la Sociedad Española de Cardiología.

Es Profesor, acreditado como catedrático desde hace 3 años, en la Universidad Complutense de Madrid, Departamento de Medicina y Asesor del Campus de Excelencia UPM-UCM del Área de Salud.

Autor de más de 300 publicaciones nacionales e internacionales y más de 500 contribuciones a congresos nacionales internacionales.

Miembro del grupo de Expertos para elaboración de los estándares y recomendaciones de las Unidades asistenciales del Área del Corazón del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad. Fue Premio del Hospital Clínico San Carlos a las mejores prácticas de Calidad del HCSC en el 2008 y ese mismo año fue reconocido con el Premio a la Calidad en el Sistema Nacional de Salud en el 2008.